

BAYERISCHER FUSSBALL-VERBAND



DER BAYERISCHE TOTO-POKAL



**TOTO
POKAL**
Herren

WWW.BFV.DE

DER BAYERISCHE TOTO-POKAL

Seit der Saison 2009/10 wird der bayerische Toto-Pokal nach einem System gespielt, das sich an den Modus des DFB-Pokalwettbewerbs anlehnt. Insgesamt treten auf Verbandsebene 64 Mannschaften in sechs K.o.-Runden gegeneinander an und ermitteln den bayerischen Pokalsieger. Für die 1. BFV-Hauptrunde gesetzt sind die bayerischen Drittligisten und alle bayerischen Regionalligisten. Das Teilnehmerfeld ergänzen die Sieger der Qualifikationsrunde der Bayern- und Landesligisten sowie die im Vorfeld ausgespielten 24 Kreissieger. Spielberechtigt sind grundsätzlich nur Erste Mannschaften.

Über den Toto-Pokal wird einer von zwei bayerischen Startplätzen für den DFB-Pokal der kommenden Saison ausgespielt. Der zweite Startplatz des BFV geht aktuell an den Bayerischen Amateurmeister, das heißt die beste bayerische Amateurm Mannschaft der Regionalliga Bayern. Aber nicht nur für die Sieger ist der Toto-Pokal hoch interessant. Mit der Reform zur Spielzeit 2009/10 hat der Toto-Pokal zusätzlich an Attraktivität gewonnen. Die Prämien wurden erhöht und neu verteilt, die Spiele finden an einheitlichen Pokalspieltagen statt, die Qualifikation auf Kreisebene wurde attraktiver gestaltet und auch das Auslosungsverfahren für die BFV-Hauptrunden wurde mit den „Wunschlosen“ für Kreissieger revolutioniert. Bis zum Viertelfinale haben die Kreissieger in ihren Regionalzonen die Chance, ein Heimspiel gegen ihren Wunschgegner zu bestreiten.

Die den Hauptrunden vorgeschaltete Qualifikation auf Kreisebene hat gleich mehrere Vorteile: So ist sichergestellt, dass mindestens 24 „kleine“ Mannschaften (Bezirksliga oder tiefer) als Kreissieger in der 1. Hauptrunde vertreten sind und auf dem Weg dorthin die Siebprämien nicht mit den bayerischen Amateurspitzen teams teilen müssen. Die höherklassigen Vereine profitieren im Gegenzug davon, während der Saisonvorbereitung nicht den weiten Weg über die „Kreis-Qualifikation“ gehen zu müssen, um in der 1. Hauptrunde dabei zu sein.



LOTTO BAYERN

Bereits im fünfzehnten Jahr unterstützt Lotto Bayern den Bayerischen Fußball-Verband als Titelsponsor des Toto-Pokals. Der attraktive Wettbewerb, der in Bayern die Qualifikation für den DFB-Pokal darstellt, wird dabei von Lotto Bayern von der Kreisebene bis zum Landesfinale begleitet. Jedes Jahr fließen hier über 37.000 Euro an Siegprämien an die teilnehmenden Amateurvereine. Wobei schon in den Runden auf Kreisebene Prämien ausgeschüttet werden, wodurch die Teilnahme auch für die unterklassigen Vereine an Attraktivität gewinnt.

Neben dem Toto-Pokal sowie dem Lotto Bayern Hallencup um die Bayerische Hallenmeisterschaft unterstützt Lotto Bayern die bayerischen Klubs durch kostenlose ODDSET- Spielankündigungsplakate und fördert zudem mit seiner Sportwette ODDSET die Ehrenamtsbewegung im Bayerischen Fußball-Verband.

Insgesamt fördert die Staatliche Lotterieverwaltung Bayern die Vereine des Bayerischen Fußball-Verbandes somit jährlich mit einer Summe von über 250.000 Euro.



BFV.TV - DAS BAYERISCHE FUSSBALLMAGAZIN

2011 hat der Bayerische Fußball-Verband mit „BFV.TV – Das Bayerische Fußballmagazin“ ein in Deutschland einzigartiges Projekt gestartet: eine Amateurfußballschau im Internet. „Wir wollen nicht nur über fehlende TV-Präsenz des Amateurfußballs klagen und weiter tatenlos zusehen, wie selbst die Amateurspitzenligen nicht in der Berichterstattung vorkommen. Deshalb sind wir selbst aktiv geworden und haben dem Amateurfußball mit ‚BFV.TV‘ ein attraktives Gesicht gegeben“, hatte BFV-Präsident Dr. Rainer Koch zum Start des neuen Babys im verbandseigenen Internet-Videoportal BFV.TV erklärt. Mittlerweile ist „BFV.TV“ den Kinderschuhen entwachsen und deutschlandweit bekannt. Seit Beginn der Regionalliga Bayern zeigt das „Fußballmagazin“ Spieltag für Spieltag die Höhepunkte und Tore aller Partien. Und das ist nicht alles: Regelmäßig gibt es auf „BFV.TV“ auch die Tore und Höhepunkte packender Partien im Toto-Pokal zu sehen. Außerdem lost „BFV.TV“-Moderator Christian Ortlepp regelmäßig mit Studiogästen wie Verbands-Spielleiter Josef Janker oder Hans-Wilhelm Forstner, Vize-Präsident der Staatlichen Lotterieverwaltung, die Spiele der nächsten Pokal-Runden im „BFV.TV“-Studio aus. Christian Ortlepp und sein Team werden auch beim Endspiel 2013 vor Ort sein und umfassend über das Pokal-Highlight des Bayerischen Fußball-Verbandes berichten.



LOTTO BAYERN - DAS UNTERNEHMEN

LOTTO Bayern ist langjähriger Partner des Bayerischen Fußball-Verbandes. Das Produktangebot der Staatlichen Lotterieverwaltung reicht von der Sportwette ODDSET über Aufreiß- und Rubbellose der Losbrieflotterie, die Lotterien KENO, GlücksSpirale und TOTO sowie die Zusatzlotterien Spiel 77 und Super 6 bis hin zum Hauptprodukt LOTTO 6aus49. LOTTO Bayern ist darüber hinaus Betreiber der neun bayerischen Spielbanken.



Die Tätigkeit von LOTTO Bayern zielt darauf ab, den Bürgern auf seriöser, staatlicher Grundlage die Möglichkeit zur Teilnahme an legalen und transparenten Glücksspiel-Angeboten zu geben. Der Schwerpunkt liegt auf dem Verbraucherschutz, insbesondere der Spielsuchtprävention und dem Jugendschutz.

LOTTO Bayern ist seit mehr als 50 Jahren Partner des Sports und Förderer des Gemeinwohls. Die staatlichen Lotteriegesellschaften greifen dem Sport in Deutschland mit rund 500 Millionen Euro jährlich finanziell unter die Arme. LOTTO Bayern unterstützt den Breitensport, den Leistungs- und den Nachwuchssport im Freistaat mit rund 50 Millionen Euro pro Jahr. Damit wird die kontinuierliche Bezuschussung des Breitensports sichergestellt. Unzählige Projekte im Bereich des Amateur-, Leistungs- und Nachwuchssports sind damit entscheidend und nachhaltig mitfinanziert worden. Insbesondere der Breitensport in den Vereinen ist auf die Lottogelder angewiesen.

Die Bereitstellung der Fördermittel aus den staatlichen Glücksspielangeboten ist dank dem Festhalten der Länder an der bewährten gemeinwohlorientierten Regelung der Lotterien im Rahmen des am 15. Dezember 2011 unterzeichneten und seit dem 1. Juli 2012 in Kraft getretenen Glücksspieländerungsstaatsvertrags weiter gesichert. LOTTO Bayern begrüßt die von den Ministerpräsidenten beschlossene Optimierung des Staatsvertragsmodells bei den Lotterien. Es ermöglicht neben der Spielteilnahme in den Annahmestellen wieder die Tippabgabe im Internet. Der neue Staatsvertrag ermöglicht auch ein breiteres Spektrum an Werbemaßnahmen für Lotterien und Sportwetten.

In welchem Umfang sich aus dem Bereich Sportwetten künftig Zuschussmittel für den Breitensport generieren lassen, ist angesichts der testweisen Einführung eines Konzessionsmodells mit Vergabe von 20 Lizenzen an Sportwetten-Anbieter bei einem für alle wesentlich niedrigeren Steuersatz fraglich. Im bisher gültigen Glücksspielstaatsvertrag waren 16,67 Prozent zugrundegelegt. Nun sind es fünf Prozent vom Umsatz. LOTTO Bayern und die anderen staatlichen Anbieter werden sich mit der Sportwette ODDSET in neuer Rechtsform dem Wettbewerb im Konzessionsmodell stellen, das nach fünf Jahren überprüft werden soll.

DER BAYERISCHE FUSSBALL-VERBAND

Der Bayerische Fußball-Verband ist der größte der insgesamt 21 Landesverbände des Deutschen Fußball-Bundes (DFB). Ein kleiner Überblick über aktuelle Zahlen und Statistiken des BFV.



BAYERISCHER FUSSBALL-VERBAND

- Mitglieder: 1.516.223
- Vereine gesamt: 4696
- Mannschaften gesamt: 28.266
- Herrenmannschaften: 9446
- Jugendmannschaften: 16.809
- Mädchen- und Frauenmannschaften: 2011
- Schiedsrichter: 16.022
- Haushaltsvolumen (inkl. Service GmbH, ohne Sondereffekte 2013): 15,6 Millionen
- Präsidiumsmitglieder: 6
- Mitarbeiter hauptamtlich (mit „BFV Service GmbH“): 78
- Mitarbeiter ehrenamtlich: 800
- Fußballbezirke: 7
- Fußballkreise: 24

KONTAKT TOTO-POKAL

Bayerischer Fußball-Verband
Tudor Chioar
Briener Straße 50
80333 München
Telefon: (089) 542770-60
Email: tudorchioar@bfv.de